

La voz de FAGANIC

Es la voz de todos los ganaderos



BOLETIN INFORMATIVO N° 2-2018

FAGANIC en aras de contribuir al mejoramiento de los Indicadores Técnicos en finca de productores para incrementar la rentabilidad de la actividad ganadera



El Presidente de la Federación de Asociaciones Ganaderas de Nicaragua (FAGANIC), Lic. Álvaro Vargas nos hace referencia a la iniciativa del Proyecto de Mejoramiento de Indicadores Técnicos y de la Rentabilidad de las Fincas de agremiados de las distintas Asociaciones de Ganaderos adscritas a FAGANIC.

Álvaro Vargas, manifestó: *"Lo que se espera obtener con esta intervención es contribuir al mejoramiento de Eficiencia Reproductiva del hato, incidir en la mejora de la Producción y Calidad de la Leche-Carne y reducir la Tasa de Mortalidad de Terneros, a través de la promoción de un*

mejor manejo en la alimentación de los terneros para obtener mayor ganancia de peso, y que alcancen mejores pesos al destete".

La primera etapa de este proyecto consistirá en trabajar con Asociaciones Ganadera en las cuales los actores directos serán los miembros de las juntas directivas de cada asociación.

Vargas, indicó: *"Se trabajará con productores ganaderos a través del establecimiento de planes técnicos para mejorar los indicadores reproductivos de los vientres".*



Las asociaciones de ganaderos que empezaron a implementar este proyecto son: León, Malpaisillo, Unión de Cooperativas de León, Villanueva, Somotillo y San Francisco Libre.

En las próximas semanas estaremos visitando para coordinar acciones con las asociaciones de: El Coral, El Almendro, Juigalpa, Comalapa, Cuapa, Camoapa, Boaco, San José de los Remates y Teustepe.

Estrategia de Intervención

Al ser presentado este proyecto a miembros de las juntas directivas de las asociaciones, se establecerá un compromiso con los productores, y a través del Coordinador técnico del proyecto se hará una planificación de visitas in situ a las fincas para la elaboración de Diagnóstico Técnico y conocer el estado reproductivo de las hembras a través de una Palpación General de Vientres.



La finalidad es:

1- Elaborar un Plan de Desarrollo, basado en actividades que realice cada productor para mejorar la situación actual.

2- Conocer los requerimientos de insumos veterinarios, materiales y suplementos alimenticios abastecidos a través de la asociación de ganaderos con intervención de FAGANIC para la negociación de los precios de los

insumos con las empresas distribuidoras y así obtener precios más competitivos; esto a su vez está enmarcado en el Plan de Negocios de la Unidad de Servicios de FAGANIC para atender a sus agremiados.

Vargas también aseveró: *"Lo que buscamos es incidir en aquellos indicadores técnicos importantes, como el porcentaje de preñez, que según los hallazgos de los diagnósticos andan entre un 35 – 40%, y se requiere de forma inmediata hacer algo para mejorar esas cifras, lo que implicaría tener más vacas preñadas, más partos y por ende más leche y más terneros, en otras palabras mas dinero".*